
 彦根市生活環境課ごみ減量・資源化推進室  

 

 

 平成 30 年度第 1 回彦根市廃棄物減量等推進審議会を開催しました。 

 日時：平成 30 年 5 月 29 日（火）午後 1 時 55 分～午後 4 時 00 分 

 場所：彦根市役所別館２階２Ａ会議室 

 

 

 平成 30 年度の審議会について 

 事務局から年間の審議予定内容について説明しました。 

 平成 29 年度の廃棄物の排出状況と一般廃棄物処理基本計画の進捗状況について 

 事務局からごみの排出状況と計画目標値の進捗状況を説明しました。 

 質疑応答のほか、各委員からご意見をいただきました。  

 一般廃棄物処理基本計画における平成 29 年度の進捗状況評価報告書について 

 事務局から個別の施策の取組状況を説明しました。 

 質疑応答のほか、各委員からご意見をいただきました。  

 次回の予定について 

 取組状況に対する審議会の評価を行っていきます。 

 

 三方よしフードエコ推奨店制度 の周知や事業者の取組紹介については、ホーム

ページだけでなく、ステッカーなどを表示し推奨店だと分かるかたちにすること

も広報でＰＲしていただきたい。また、広く紹介されることが事業者のメリット

の一つであるから十分に紹介していただきたい。 

 

 事業系ごみの分別は、事業所の人でも理解していないことが多いので、事業系ご

みの分別冊子を作成されたのであれば、事業所の担当者に向けて研修会も開催し

てほしい。 

 

 古紙の資源化量の目標値については、古紙の集団回収量が減っていることや、古

紙そのものもデジタル化により減っていくことから、達成が難しい状況ではある

が、努力目標としても、市民の努力を喚起するという意味でも、少し高い数値を

挙げておきたい。 

 

滋賀県では、食品ロスを減らすために、事業者、団体、行政が情報の共有や交換を行い、さまざまな立場の

関係者で連携した取組を推進していく県民運動「三方よし！！でフードエコ・プロジェクト」の展開を目指

している。この運動の一つとして、食品ロスの削減に取り組む飲食店、宿泊施設、食料品小売店を「三方よ

しフードエコ推奨店」として登録し、その取組を広く紹介するもの。  
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